

Los Reyes Magos visitan a los niños hospitalizados de Móstoles

Fecha de publicación: 5/01/2016 0:00

Descripción:



Los Reyes Magos han visitado esta mañana a los niños hospitalizados en las unidades de Pediatría del Hospital Universitario de Móstoles y el Hospital Puerta del Sur HM. En su recorrido han estado acompañados por la Primera Teniente de Alcalde, Jessica Antolín y el Presidente de la Federación de Peñas de Móstoles, David Zamorano, junto a representantes de las peñas Los Corbatos y Las Cumbres. Los Reyes han repartido regalos y han arrancado las sonrisas de los niños y del personal sanitario. , donde han repartido regalos